

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

El ejercicio del reino para la edificación de la iglesia**Mayo 12 Lunes****Versículos relacionados****Mateo 16:18, 21**

18 Y Yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré Mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.

21 Desde entonces comenzó Jesús a manifestarles a Sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén y padecer muchas cosas de los ancianos, de los principales sacerdotes y de los escribas; y ser muerto, y resucitar al tercer día.

Juan 12:24

24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto.

2 Corintios 4:10-11

10 llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos.

11 Porque nosotros que vivimos, siempre estamos entregados a muerte por causa de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestra carne mortal.

Gálatas 2:20

20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y la vida que ahora vivo en la carne, la vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a Sí mismo por mí.

Gálatas 5:24

24 Pero los que son de Cristo Jesús han crucificado la carne con sus pasiones y concupiscencias.

Romanos 6:4

4 Hemos sido, pues, sepultados juntamente con Él en Su muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida.

Lectura relacionada

¿Cómo puede ser edificada la iglesia de forma práctica? La respuesta se halla en Mateo 16:21-26 ... Si Cristo no hubiera sido crucificado ni hubiera resucitado, no podría edificar la iglesia ... El versículo 21 indica que la manera de edificar la iglesia es por medio de la muerte y la resurrección. En el monte el Señor Jesús se transfiguró; sin embargo, dicha transfiguración fue temporal. Fue por medio de la muerte y la resurrección que Cristo fue permanentemente transfigurado ... [y] entró en una esfera de transfiguración. La iglesia existe en esta esfera de transfiguración. La iglesia no puede existir en la vida natural ni con personas carnales.

El “Mí” [en el versículo 24] es muy significativo. Este “Mí” es el modelo y el camino. Además, este “Mí” es el “Mí” que ha sido crucificado y resucitado ... La iglesia llega a existir mediante la crucifixión y resurrección de Cristo. No sólo nosotros tenemos que negarnos a nuestro yo, el cual es corrupto, sino que incluso el Señor tenía que negarse a Su yo, el cual era puro y no tenía pecado. Si el Señor no se hubiera negado a Sí mismo ni hubiera ido a la cruz, no hubiera resucitado y, por ende, no habría la iglesia. Debemos seguirlo a Él. Esto significa que al igual que Él, debemos negarnos a nosotros mismos y, al igual que Él, permitir que seamos crucificados. Sin esto, será imposible que la iglesia sea edificada. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 35-36, 32)

Mateo 16:22 dice: “Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reprenderle, diciendo: ¡Dios tenga compasión de Ti, Señor! ¡De ningún modo te suceda eso!”. Pedro, con buenas intenciones, le dijo al Señor que Dios debía tener compasión de Él. Este versículo es difícil de traducir. Algunos dicen que debería ser traducido: “Señor, ten compasión de Ti mismo”.

Según esta traducción, Pedro le estaba diciendo al Señor que fuera misericordioso consigo mismo. Otra traducción dice: “Dios tenga compasión de Ti, Señor”. Es difícil determinar cuál es el sujeto, si es Dios o el Señor Jesús. De cualquier modo, el énfasis está en el yo. Ya sea que el sujeto sea Dios o el Señor Jesús, el énfasis recae en el yo.

El versículo 23 dice: “Pero Él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de Mí, Satanás!”. Luego, en los versículos 24 y 25, el Señor les dijo a Sus discípulos: “Si alguno quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. Porque el que quiera salvar la vida de su alma, la perderá; y el que la pierda por causa de Mí, la hallará”. Según estos versículos, el Señor es el modelo y el camino. Si alguno desea venir en pos de Él, es decir, tomarlo como el modelo y el camino, tiene que negarse a sí mismo, tomar su cruz y seguirlo.

Los versículos del 21 al 26 son necesarios para poder interpretar los versículos del 16 al 19 ... El versículo 18 habla de las puertas, y el versículo 19, de las llaves. A fin de saber lo que son las puertas y las llaves, debemos tener en cuenta los versículos del 21 al 26. Satanás sale por las puertas. La primera puerta es el yo, lo cual significa que nosotros mismos somos una de las puertas del Hades por las cuales Satanás sale. Él puede salir por la puerta del yo, incluso cuando tenemos un buen corazón. No importa si nuestro corazón es bueno o malo, el yo es la primera puerta por la cual Satanás sale. Además del yo, los versículos del 21 al 26 también hablan de la mente y del alma, las cuales también son puertas por las cuales Satanás sale. Por lo tanto, el yo, el alma y la mente son las puertas principales por las cuales Satanás sale. Muchas veces Satanás ha podido salir por su mente porque ésta se ha convertido en una puerta abierta para él. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 26-27)

Lectura adicional: *El ejercicio del reino a fin de edificar la Iglesia*, caps. 3—4

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

Mayo 13 Martes

Versículos relacionados**Mateo 16:19, 23, 24, 25-26**

19 A ti te daré las llaves del reino de los cielos; y lo que ates en la tierra habrá sido atado en los cielos; y lo que desates en la tierra habrá sido desatado en los cielos.

23 Pero Él, volviéndose, dijo a Pedro: ¡Quítate de delante de Mí, Satanás!; me eres tropiezo, porque no pones la mente en las cosas de Dios, sino en las de los hombres.

24 Entonces Jesús dijo a Sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.

25 Porque el que quiera salvar la vida de su alma, la perderá; y el que la pierda por causa de Mí, la hallará.

26 Porque ¿qué aprovechará al hombre, si gana todo el mundo, y pierde la vida de su alma? ¿O qué dará el hombre a cambio de la vida de su alma?

Romanos 6:12,14

12 No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que obedezcáis a las concupiscencias del cuerpo;

14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

Efesios 6:16-17

16 y sobre todo, habiendo tomado el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.

17 Y recibid el yelmo de la salvación y la espada del Espíritu, el cual es la palabra de Dios,

Lectura relacionada

A lo largo de la historia, lo que principalmente le ha causado daño a la iglesia ... [ha sido] el yo. Martín Lutero una vez dijo que aunque le temía al papa, temía aún más al papa más fuerte, al yo, que estaba en su propio corazón ... El yo es la

corporificación del alma, la cual se expresa por medio de la mente. Por consiguiente, el yo, el alma y la mente son tres en uno. Y detrás de estos tres está Satanás, quien manipula el yo para causarle daño a la vida de iglesia. Todos debemos prestar atención a esta palabra y aplicarla a nosotros mismos. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, pág. 28)

Así como Cristo es la corporificación de Dios, el yo es la corporificación de Satanás. Esto es indicado por el hecho de que el Señor Jesús le dijo a Pedro: “¡Quítate de delante de Mí, Satanás!” [Mt. 16:23]. El Señor hablaba con Pedro, pero llamó a Pedro Satanás, porque en Pedro estaba corporificado Satanás mismo. ¿Dónde se encontraba corporificado Satanás? Estaba corporificado en el alma de Pedro al ocupar su mente. La mente es la parte principal del alma y el representante del alma. Controlar la mente de una persona es controlar toda esa persona.

En Génesis 3:1-6 ... vemos que antes que Eva ingiriera en su cuerpo el fruto del árbol del conocimiento del bien y del mal, el pensamiento, la mente, de Satanás fue inyectado en su alma. Satanás vino a Eva con la intención de poner su pensamiento en la mente de ella, y lo hizo cuando le dijo: “¿Es cierto que Dios ha dicho: No comeréis de ningún árbol del huerto?” (v. 1). Esto estimuló la mente de Eva. Ella respondió a Satanás (vs. 2-3), pero tan pronto como lo hizo, su mente fue “atrapada” por el “anzuelo” del pensamiento de Satanás.

Día tras día Satanás trata de hacer lo mismo con nosotros ... Por ejemplo, en la mañana, cuando nos levantamos, puede ser que un pensamiento de crítica contra la iglesia en Los Ángeles cruce repentinamente por nuestra mente. Tal pensamiento es el anzuelo de Satanás, y cuanto más le prestemos atención, más seremos atrapados por Satanás. A la postre, quizás uno decida irse de la vida de iglesia.

Por medio de esta agresión satánica, la mente de Eva fue atacada; luego, su mente fue envenenada por el pensamiento satánico que fue inyectado en ella. Después de esto, sus emociones fueron incitadas cuando “la mujer vio que el árbol era bueno para comer y que era deleitoso a los ojos, y árbol deseable para alcanzar la sabiduría” (v. 6a). Luego, ella ejerció su voluntad para tomar una

decisión y comer del fruto del árbol del conocimiento del bien y del mal. “Tomó de su fruto y comió” (v. 6b). Para entonces, cada parte del alma —la mente, la parte emotiva y la voluntad— había sido envenenada.

El origen del yo fue que Satanás inyectó su pensamiento en la mente humana ... Cuando el alma no depende de Dios, sino que es independiente de Él, se convierte inmediatamente en el yo. Esto significa que cuando actuamos solos sin depender de Dios, estamos en el yo.

Dios creó al hombre como un alma que debía siempre depender de Él. El hombre es un alma (2:7) y, como tal, debe depender de Dios para todo.

Sin embargo, el alma ha llegado a ser el yo. Este yo es simplemente el alma que se declara independiente de Dios. Si tenemos la visión del yo, veremos lo que es el yo: es el alma que se declara independiente de Dios. Si recibimos esta visión, nos daremos cuenta de que ya no podemos ser independientes de Dios. Entonces diremos: “Debo depender de Dios todo el tiempo. En todo lo que haga debo depender de Dios. En todo lo que soy debo depender de Dios”. (*La visión celestial*, págs. 44-48)

Lectura adicional: *El ejercicio del reino a fin de edificar*, caps. 5—6

Mayo 14 Miércoles

Versículos relacionados**Lucas 9:23**

23 Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día, y sígame.

1 Corintios 15:31

31 Os aseguro, hermanos, por la gloria que de vosotros tengo en Cristo Jesús Señor nuestro, que cada día muero.

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

Mateo 7:21-23

21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de Mi Padre que está en los cielos.

22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en Tu nombre, y en Tu nombre echamos fuera demonios, y en Tu nombre hicimos muchas obras poderosas?

23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de Mí, hacedores de iniquidad.

Juan 5:19

19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.

Juan 15:5

5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en Mí, y Yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de Mí nada podéis hacer.

Efesios 4:16

16 de quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor.

Filipenses 2:3

3 Nada hagáis por ambición egoísta o por vanagloria; antes bien con una mentalidad humilde, estimando cada uno a los demás como superiores a sí mismo;

Lectura relacionada

Debido a que el yo es una entidad independiente, el yo es el mayor problema para la edificación del Cuerpo. Debemos depender no sólo de Dios, sino también del Cuerpo, de los hermanos y las hermanas. Siempre que seamos independientes de los hermanos y hermanas, estamos en el yo, en el alma independiente. Para nosotros hoy, ser independientes del Cuerpo equivale a ser

independientes de Dios. Esto no es un asunto de doctrina, sino de experiencia. Si examinamos nuestra experiencia, nos daremos cuenta de que, cuando hemos sido independientes de los hermanos y hermanas, hemos tenido el sentir de que también somos independientes de Dios.

Si somos dependientes del Cuerpo, también seremos dependientes del Señor ... No tenemos la presencia del Señor debido a que estamos aislados del Cuerpo, debido a que no tenemos una relación apropiada con los demás miembros del Cuerpo. Procure ser edificado en el Cuerpo y estar bien con éste. Si está bien con el Cuerpo y es edificado en él, ciertamente percibirá la presencia del Señor. (*La visión celestial*, págs. 48-49)

El Señor Jesús no tiene en cuenta lo que hacemos; más bien, Él tiene en cuenta nuestra dependencia de Él. Si vemos esto, no prestaremos atención a lo que hacemos, sino al hecho de que dependamos o no del Señor. Debemos preguntarnos: ¿Estoy siendo independiente del Señor o dependo de Él? Si somos independientes del Señor, estamos en el yo. Pero si dependemos de Él, espontáneamente dependeremos del Cuerpo.

El Señor y el Cuerpo son uno solo. Si uno depende del Señor, depende del Cuerpo. Si depende del Cuerpo, depende del Señor. Pero si alguien es independiente del Cuerpo, espontáneamente es independiente del Señor y estará en su yo, no importa cuántas cosas buenas se haya propuesto hacer. Además, debido a que se encuentra en su yo, estará incorporado con Satanás. En esa corporación, el yo es el gerente general y Satanás es el presidente.

¡Oh, cuánto necesitamos ver la visión del yo! Si tenemos esta visión, aborreceremos nuestra independencia del Señor y del Cuerpo. Entonces amaremos depender del Cuerpo, de los hermanos y las hermanas, y del propio Señor.

¿Cómo sabemos que dependemos de Dios? Lo sabemos por la paz genuina que hay en nuestro interior.

Algunos hermanos que son independientes del Cuerpo tal vez afirmen que están haciendo algo para Dios, pero no tienen paz en su interior. Cuanto más declaran que están haciendo algo para Dios,

más aumenta el sentir de que no están en paz ... Quizás discutan, diciendo: "Tengo paz. ¿Qué necesidad hay de que esté relacionado con ustedes? Estoy predicando el evangelio y haciendo la obra del Señor, y tengo paz". ¿Qué clase de paz es ésta? No es la paz genuina, sino una paz fabricada por ellos mismos, una paz hecha y mantenida por el yo.

Ver la visión del yo está muy relacionado con el Cuerpo. Hoy en día estamos en el recobro del Señor, y con el tiempo el recobro llegará a este asunto crucial: la edificación del Cuerpo. El enemigo del Cuerpo es el yo. El mayor problema, el mayor impedimento y oposición, para el Cuerpo también es el yo. Cuando tenemos el yo, no tenemos el Cuerpo, y cuando tenemos el Cuerpo, no tenemos el yo. A fin de que el Cuerpo sea edificado, el yo, el alma independiente, debe ser eliminado. El yo es el "yo" independiente, el "me" independiente. Cuando somos independientes, estamos en el yo, el Cuerpo se va y no tenemos paz. (*La visión celestial*, págs. 49-51)

Lectura adicional: *La vision celestial*, caps. 3—4

Mayo 15 Jueves**Versículos relacionados****Lucas 23:24**

24 Entonces Pilato sentenció que se hiciese lo que ellos pedían;

2 Corintios 12:15

15 Y yo con el mayor placer gastaré lo mío, y aun yo mismo me gastaré del todo por amor de vuestras almas. Si amándoos más abundantemente, ¿seré yo amado menos?

Mateo 20:26-28

26 Mas entre vosotros no será así, sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor,
27 y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro esclavo;

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

28 así como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar Su vida en rescate por muchos.

Romanos 12:3

3 Digo, pues, mediante la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí de tal manera que sea cuerdo, conforme a la medida de fe que Dios ha repartido a cada uno.

Mateo 6:14

14 Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial;

1 Corintios 12:25

25 para que no haya división en el cuerpo, sino que los miembros tengan la misma solicitud los unos por los otros.

Lectura relacionada

Es algo muy grave ofenderse. No diga tan libremente: “Me ofendieron en la vida de iglesia. Los ancianos y otros hermanos que llevan la delantera me ofendieron”. Aunque otros lo ofendan, usted siempre será el primero en sufrir. Por un lado, condeno todas las ofensas; pero por otro, debo decirle que no hay ninguna excusa para que uno se ofenda. Si no estuviéramos en nosotros mismos, no podríamos ofendernos. Si yo uso la llave de negarme al yo para encerrarlo, me resultará imposible ofenderme ... Por medio de la puerta abierta del yo, Satanás sale, y nosotros nos ofendemos.

No piense que la iglesia deja de ser la iglesia por el hecho de estar equivocada. Por ejemplo, cuando su hijo comete un error, de todos modos, sigue siendo hijo suyo. Sea que la iglesia esté en lo correcto o esté equivocada, sigue siendo la iglesia. Aunque algo o alguien pueda ofenderlo, no lo use como una excusa para el yo; esto es algo que estorba la edificación de la iglesia. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, pág. 29)

En cuanto suceden ciertas cosas que nos afectan, se abre nuestro yo. Debido a que estamos abiertos al Hades, algo del Hades, Satanás, sale. ¡Cuánto necesitamos usar la llave de negarnos a nosotros mismos para encerrar el yo! La manera de evitar ofenderse con otros es que usted se encierre a sí mismo negándose a su yo. Bienaventurados son aquellos que no se ofenden ... Cuando el Señor Jesús venga y establezca Su tribunal, Él nos pedirá que arreglemos cuentas con Él. Nos preguntará por qué nos ofendimos en ciertos lugares. Pero si damos excusas, el Señor no las aceptará. El problema no es la ofensa; es el yo. Ciertos virus son muy contagiosos; sin embargo, ningún virus puede hacer que una mesa se enferme. Si usted se ofende, eso comprueba que usted está lleno del yo. Pero si mi yo ha sido encerrado, no me ofenderé no importa lo que usted me haga ni cómo me trate.

En la vida de iglesia no debe haber amistades naturales. Si usted considera a algunas personas sus amigos especiales, esto también es un indicio de que usted está lleno del yo. Ciertas personas son conforme a sus gustos, y usted es conforme a los gustos de ellos. Ustedes alimentan los gustos el uno del otro. Esto es muy perjudicial y estorba la edificación. Entre los hermanos y hermanas en la iglesia debe haber un amor puro y divino, y no debe haber ningún afecto personal.

A fin de que la obra de edificación del Señor se lleve a cabo en la vida de iglesia, todo lo natural debe ser desechado. No debemos tener afectos, relaciones ni sentimientos naturales ... Siento mucho temor cuando un hermano me expresa su amor con afecto natural ... Cada vez que se dé cuenta de que usted está alimentando el yo de cierto hermano y que él está alimentando el suyo, debe usar la llave para cerrar la puerta del yo. Si usted no encierra el yo, Satanás saldrá por la puerta del yo ... Le resultará imposible al Señor edificar la iglesia por medio de ustedes.

Me siento contento de que en las iglesias tengamos casas para hermanos y para hermanas. Sin embargo, por experiencia nos hemos dado cuenta de que hay dos clases de resultados cuando los hermanos viven juntos en estas casas. Algunos

forman amistades naturales, mientras que otros se sienten insatisfechos y desilusionados. Sin embargo, no importa cuál sea la situación, no debemos desilusionarnos. Si nos desilusionamos, eso comprueba que estamos en el yo. El yo de aquellos que viven en las casas para hermanos y para hermanas debe ser encerrado. Si el yo es encerrado, se llevará a cabo la edificación. Si usted se ejercita en usar la llave de negarse al yo, tal vez otros se ofendan, pero usted no; más bien, será edificado porque el yo en usted habrá quedado encerrado. Todos debemos usar la llave prevaleciente de negarnos al yo a fin de encerrar el yo, el alma y la mente. De lo contrario, la edificación de la iglesia será estorbada. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 29-31)

Lectura adicional: *Estudio-vida de Mateo*, mensaje 48

Mayo 16 Viernes

Versículos relacionados

Mateo 26:39

39 Yendo un poco adelante, se postró sobre Su rostro, orando y diciendo: Padre Mío, si es posible, pase de Mí esta copa; pero no sea como Yo quiero, sino como Tú.

Efesios 4:3

3 diligentes en guardar la unidad del Espíritu en el vínculo de la paz;

Mateo 16:24

24 Entonces Jesús dijo a Sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.

Hebreos 12:2

2 puestos los ojos en Jesús, el Autor y Perfeccionador de nuestra fe, el cual por el gozo puesto delante de Él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

Colosenses 1:24

24 Ahora me gozo en lo que padezco por vosotros, y de mi parte completo en mi carne lo que falta de las aflicciones de Cristo por Su Cuerpo, que es la iglesia;

Juan 17:21, 23

21 para que todos sean uno; como Tú, Padre, estás en Mí, y Yo en Ti, que también ellos estén en Nosotros; para que el mundo crea que Tú me enviaste.

23 Yo en ellos, y Tú en Mí, para que sean perfeccionados en unidad, para que el mundo conozca que Tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a Mí me has amado.

Efesios 4:13

13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del pleno conocimiento del Hijo de Dios, a un hombre de plena madurez, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;

Lectura relacionada

El gobierno romano usaba la crucifixión como método para ejecutar a los criminales. Sin duda alguna, para el criminal la cruz era un sufrimiento, pues él no escogía ser crucificado; todo lo contrario, a él lo obligaban a ser crucificado. No obstante, la crucifixión del Señor Jesús fue completamente distinta, pues Él no fue obligado a sufrir la crucifixión, sino que Él la escogió. Ésta fue Su preferencia ... Él estuvo dispuesto a hacerlo porque la cruz era la voluntad de Dios. Por lo tanto, Su crucifixión tenía por finalidad el cumplimiento de la voluntad de Dios ... En otras palabras, Cristo no fue obligado a morir como un criminal. Más bien, Él mismo estuvo dispuesto a ser crucificado para que por medio de Su muerte Su vida pudiera ser liberada a fin de producir la iglesia.

Mientras el Señor estuvo en la cruz, Él sufrió muchísimo; sin embargo, nadie le impuso ese sufrimiento. Él lo recibió voluntariamente. En Mateo 26:39 el Señor oró al Padre, diciendo: “No sea como Yo quiero, sino como Tú”. En esa ocasión también oró: “Hágase Tu voluntad” (v. 42). El Señor estuvo

dispuesto a tomar la cruz, a ir a la cruz y permanecer en ella hasta que fuese cumplida la voluntad de Dios. Éste es el significado de la primera mención de la cruz en la Biblia. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 37-38)

A nosotros no se nos obliga que llevemos la cruz, sino que ... la tomamos voluntariamente. Presten atención que el Señor Jesús no dijo: “Niéguese a sí mismo, y sea crucificado”. No, sino que dijo: “Tome su cruz” [Mt. 16:24] ... Sin embargo, ciertos hermanos han dicho: “Mi querida esposa me ha crucificado muchas veces”. Tales hermanos no llevan la cruz, sino que son criminales ejecutados por sus esposas. Si usted dice que sus hijos lo están crucificando, usted no lleva la cruz, sino que es un criminal que ha sido ejecutado ... ¿Son ustedes criminales o personas que llevan la cruz? Todos debemos responder: “Alabado sea el Señor, no soy un criminal. Soy una persona que está dispuesta a llevar la cruz. No he sido crucificado por otros, sino que yo tomo la cruz y la llevo”.

Supongamos que la esposa de un hermano le causa sufrimiento. Puesto que el divorcio no está permitido, él sólo tiene dos alternativas: puede sufrir por causa de ella, como un criminal que es ejecutado en la cruz, o puede aceptar a su esposa como la voluntad de Dios y como lo que le ha sido asignado y su porción. Él puede decir: “Dios me la asignó. Yo no me casé con ella, sino que Dios me la dio. Esto es la voluntad de Dios y lo que Él ha determinado. ¡Aleluya! ¡Estoy dispuesto a llevar la cruz y aun estoy contento de hacerlo! No soy un criminal, sino una persona que felizmente lleva la cruz”. Si hacemos esto, la presencia del Señor estará con nosotros, y disfrutaremos las riquezas de la vida. Además, daremos un firme testimonio de que hemos sido edificados como una sola entidad.

Debemos decir: “Señor, hazme una persona que está dispuesta a llevar la cruz, así como Tú lo fuiste. Tú supiste lo que era la voluntad de Dios en Mateo 26, y luego estuviste dispuesto a cumplirla. Tú estuviste contento de tomar la cruz. Tú pudiste haber pedido que te rescataran doce legiones de ángeles, pero no lo hiciste ... Gracias, Señor, que por el hecho de que estuviste dispuesto a llevar la cruz estamos

aquí hoy como la iglesia. Ahora, Señor, queremos participar del hecho de que estuviste dispuesto a llevar la cruz a fin de que Tu vida pueda ser liberada”.

Debemos decir: “Señor, Tu voluntad es que haya una sola iglesia en el universo y una sola iglesia en cada ciudad. Señor, Tu voluntad también es que yo sea uno con todos mis hermanos y hermanas. Mientras se trate de un creyente, debo aceptarlo sin considerar mi elección o preferencias. Lo que me agrada o desagrada no significa nada”. Ésta es la manera única para que seamos juntamente edificados. De lo contrario, nuestras preferencias y nuestros gustos constantemente fluctúan ... Tanto en la vida de iglesia como en la vida matrimonial no debería haber fluctuación. Lo que puede mantenernos estables e inmovibles es que llevemos la cruz. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 38, 40-43)

Lectura adicional: *El ejercicio del reino a fin de edificar la Iglesia*, caps. 7—8

Mayo 17 Sábado**Versículos relacionados****Mateo 16:25**

25 Porque el que quiera salvar la vida de su alma, la perderá; y el que la pierda por causa de Mí, la hallará.

Hebreos 12:2

2 puestos los ojos en Jesús, el Autor y Perfeccionador de nuestra fe, el cual por el gozo puesto delante de Él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

Romanos 14:7

7 Porque ninguno de nosotros vive para sí, y ninguno muere para sí.

Juan 10:10-11

10 El ladrón no viene sino para hurtar, matar y destruir; Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

11 Yo soy el buen Pastor; el buen Pastor pone Su vida por las ovejas.

Isaías 53:12

12 Por tanto, Yo le daré porción con el Grande, / y Él con el Fuerte repartirá el botín, / por cuanto derramó Su vida hasta la muerte / y fue contado con los transgresores, / pero Él solo llevó el pecado de muchos / e intercedió por los transgresores.

Juan 12:24-26

24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto.

25 El que ama la vida de su alma la perderá; y el que la aborrece en este mundo, para vida eterna la guardará.

26 Si alguno me sirve, sígame; y donde Yo esté, allí también estará Mi servidor. Si alguno me sirve, Mi Padre le honrará.

Lectura relacionada

Perder el alma significa perder el disfrute del alma, y ganar el alma significa tener el disfrute del alma.

Cuando el Señor habló acerca de perder el alma, no habló del sufrimiento ... Aparentemente perder el alma es un sufrimiento, pero en realidad es un verdadero gozo. Si una hermana pierde su alma al perdonar a su esposo, esto será un gozo para ella y para su familia, lo cual redundará en la edificación de una vida familiar apropiada. En principio, sucede lo mismo con la edificación de la iglesia; perder el disfrute anímico es un gozo porque como resultado veremos la edificación de la iglesia. Si estamos dispuestos a perder nuestra alma de una manera práctica, otros serán alimentados y edificados por nosotros. Esto no es un sufrimiento, sino un gozo. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 49, 53)

El Señor no fue a la cruz con lágrimas en los ojos; al contrario, fue gozosamente [cfr. He. 12:2]. Su ida a la cruz consistió en la pérdida de Su alma. Sin

embargo, debido a que vio el resultado de antemano, no sintió lástima de Sí mismo por el hecho de perder Su alma; Él sabía que por medio de Su muerte muchos granos serían producidos (Jn. 12:24).

La finalidad de toda diversión que la gente busca aparte de Dios es la satisfacción del alma. Cuando las personas escuchan música o disfrutan de ciertos deportes, se sienten contentos. A muchos en Hong Kong les gusta jugar mah-jong. Para ellos, ése es el mejor entretenimiento y disfrute ... Todo el que haya sido regenerado en su espíritu y siga jugando mah-jong finalmente perderá su alma cuando el Señor regrese. Para tal creyente, abstenerse de jugar mah-jong causa que su alma sufra ... Si no la pierde ahora, la perderá cuando el Señor regrese. El Señor le dirá: "Debido a que salvaste tanto tu alma, ahora debes perderla" ... Salvar el alma es preservarla para que ella obtenga su disfrute.

Dios ... mismo ha sido rechazado por la tierra. Cuando Él vino en la carne, fue rechazado. La era presente, la era de la iglesia, es la era en que el mundo rechaza a Cristo. Debido a que Cristo es rechazado, hoy Él no encuentra ningún gozo en la tierra. Nosotros, por ser Sus seguidores, participamos de Su destino. Nuestro destino como seguidores del Señor Jesús no es ser acogidos por el mundo, sino rechazados. Por lo tanto, ésta no es la era en que le damos disfrute a nuestra alma, sino que es el tiempo en que perdemos dicho disfrute. Cuando el Señor Jesús regrese, ése será el momento en que Él disfrutará la tierra. Satanás será atado, Cristo recobrará la tierra y toda la tierra estará bajo Su reinado. En aquel entonces, Cristo disfrutará la tierra, y todos Sus seguidores participarán de este disfrute. Éste es el significado de Mateo 25:21 y 23, los cuales dicen: "Bien hecho, esclavo bueno y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor". Esto ocurrirá durante el milenio cuando el Señor Jesús reclamará la tierra y la disfrutará. Al volver a poseer la tierra, el Señor tendrá disfrute. Entonces Él les dirá a Sus seguidores, Sus compañeros, que entren en Su gozo. Esto será la salvación de nuestras almas.

El Señor puso en un hermano la carga de darle a otro hermano cierta cantidad de dinero. Pero

el enemigo lo tentó a rebajar la cantidad. Cuando el hermano fue iluminado y vio las tácticas del enemigo, dijo: "Satanás, si vuelves a hablarme sobre esto, lo entregaré todo...". Perder el placer de tener una cuenta bancaria grande es perder nuestra alma. (*El ejercicio del reino a fin de edificar la iglesia*, págs. 53, 63-64, 67)

Lectura adicional: *Lecciones básicas acerca de la vida*, lección 4

Mayo 18 Día del Señor

Versículos relacionados**Mateo 25:21, 23**

21 Su señor le dijo: Bien hecho, esclavo bueno y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor.

23 Su señor le dijo: Bien hecho, esclavo bueno y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor.

1 Corintios 2:9

9 Antes bien, como está escrito: "Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman".

Lucas 14:26

26 Si alguno viene a Mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun la vida de su alma, no puede ser Mi discípulo.

Apocalipsis 12:11

11 Y ellos le han vencido por causa de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y no amaron la vida de su alma, hasta la muerte.

Mateo 16:25-28

25 Porque el que quiera salvar la vida de su alma, la perderá; y el que la pierda por causa de Mí, la hallará.

26 Porque ¿qué aprovechará al hombre, si gana todo el mundo, y pierde la vida de su alma? ¿O qué dará el hombre a cambio de la vida de su alma?

Vivir en la realidad del reino de Dios – Semana 4

27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de Su Padre con Sus ángeles, y entonces recompensará a cada uno conforme a sus hechos.

28 De cierto os digo: Hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en Su reino.

Lectura adicional: CWWL, 1979, vol. 1, “*Basics Lessons On Life*,” ch. 4

Himno, #199

1 Muerto estoy con Jesucristo
Para el mundo, el yo y el mal,
En resurrección de vida
Comencé por fin a entrar.
Conformado a Su muerte
Al sufrir por Su interés;
Con mi Salvador y guía
Al Calvario yo iré.

Al Calvario yo iré,
Donde Él por mí ya fue,
Ven Señor, ayúdame,
Y al Calvario yo iré.

2 Dulce es morir con Cristo
Si vivo en resurrección,
Y llevar Sus sufrimientos
Si rebosa el corazón.
En resurrección Él mora
En mi ser con gran poder,
Y por eso muy contento
Al Calvario yo iré.

3 Si morimos, viviremos
Por la vida del Señor;
Si sufrimos, reinaremos
Disfrutando el galardón.
Oh, cuán dulce la mañana
Cuando al Amo puedas ver,
Y te diga complaciente,
Al Calvario fuiste fiel..

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Genesis:**Nivel 1—Estudio Secuencial de Genesis**

Escritura para leer y copiar: Gen. 13

Lectura asignada: *Estudio-vida de Génesis*, mensajes 27 -- 28

Nivel 2—Estudio temático de Genesis

Punto Crucial: *El juicio sobre la serpiente y la promesa de la simiente de la mujer*

Scriptura: Génesis 3:14-15

Lectura asignada: *Estudio-vida de Génesis*, mensajes 19-20

Lectura suplementaria: *God's Eternal Intention and Satan's Counterplot*, ch. 3; *The Tree of Life*, ch. 9; *Truth Lessons, Level Two, Vol. 1*, ch. 2; *Revelations in Genesis: Seeing God's Way of Salvation in Man's Fall*, ch. 4

Preguntas: Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.

[churchinnyc.org/bible-study](https://www.churchinnyc.org/bible-study)